

## Kinderdorf Irschenberg freut sich über Spende

Die pro communo AG engagiert sich dieses Jahr für einen guten Zweck in der Region. Anstelle von Weihnachtsgeschenken für Kunden unterstützen wir mit einer Spende in Höhe von 500 Euro das Kinderdorf Irschenberg.

Seit 1972 setzt sich das Caritas-Kinderdorf für Kinder und Jugendliche in Notsituationen ein und wurde dabei für viele Kinder zu ihrer Heimat. In Familien, in denen die Eltern mit der Betreuung ihrer Kinder überfordert sind, unterstützen die Mitarbeiter des Kinderdorfes mit Rat und Tat. Für Fälle, in denen dies nicht ausreicht, bieten die Kinderdorffamilien eine neue Chance für diese Mädchen und Buben, unter guten Bedingungen aufzuwachsen. Der Alltag in der Kinderdorffamilie wird in einer kindgerechten, liebevollen Atmosphäre gestaltet. Da viele Kinder auf lange Zeit nicht oder nie mehr in die Herkunftsfamilie zurückkehren können, wird im Kinderdorf großer Wert auf die individuelle Förderung der Kinder und das Üben von lebenspraktischen Fertigkeiten gelegt. Gerade für außergewöhnliche aber wichtige Projekte, wie z.B. das therapeutische Reiten oder medizinische Zusatzkosten, die von der Krankenkasse nicht übernommen werden, ist das Kinderdorf auf Spenden angewiesen. Auch Weihnachtsgeschenke für die Kinder werden zum Großteil von Spenden finanziert. Diesen Bereich möchte die pro communo AG mit ihrer Spende gerne unterstützen.

Raoul Hoffmann, Vorstand der pro communo AG, übergab den Scheck über 500 Euro am 05.12.2013 an das Caritas-Kinderdorf Irschenberg: „Bei meinem Besuch im Kinderdorf Irschenberg konnte ich mich von der vielseitigen und engagierten Arbeit überzeugen. Junge Menschen aus schwierigen sozialen Verhältnissen finden hier eine stabile und liebevolle neue Heimat. Wir freuen uns sehr, hierzu einen Beitrag leisten zu können.“

